

Édition N°2 « Musique au Fil de l'Indre » : Réservez votre stage !

Cette Académie Musicale d'Été est ouverte à tous les instrumentistes dès 10 ans, du 16 au 23 juillet

Suite au succès de la première édition, l'association « Musique au Fil de l'Indre » propose cette année encore une académie musicale qui se tiendra du 16 au 23 juillet 2021 à Bellebouche. Yannick Ovide, Mathilde Lane et Fanny Christiaen, souhaitent également amorcer un festival de musique en complément, avec un unique concert événement d'Allan Adoté. Ils sont encore à la recherche de sponsors.



ZE mag Quel est l'objectif de cette académie musicale d'été ?

Nous souhaitons participer à la promotion de la musique d'harmonie en la rendant accessible à tous. Organiser des événements pédagogiques permettant une pratique artistique. Donner la possibilité à tous musiciens de rencontrer et découvrir des professionnels de haut niveau, de jeunes talents et de recevoir un complément de formation de qualité. Devenir un rendez-vous annuel incontournable au service du développement et de l'attractivité sociale et culturelle du Département de l'Indre. Rendre la musique accessible à tous avec des rencontres entre artistes et population locale.



Parlez-nous de votre équipe d'enseignants...

Pour cette seconde édition, l'académie est toujours entourée des 2 chefs : Pierre Deville, chef de l'orchestre symphonique de Sarcelles et Laurent Douvre, directeur musical du Paris Brass Band et chef adjoint de la Musique de l'Air. L'équipe enseignante sera composée cette année de 4 professeurs : Mathilde Fèvre, cor solo à l'orchestre des Gardiens de la Paix de la Préfecture de Police de Paris, Véronique Tardif professeure de saxophone au CRR de Rouen, Cédric Cyprien, percussionniste à la Musique de la Garde Républicaine. Et Florian Bernad, enseignant bois au Conservatoire à Rayonnement Régional de Tours et membre de l'Orchestre L'Inattendu.



Comment se déroulera ce stage musical estival ?

Il se déroulera du vendredi 16 juillet 14h, au vendredi 23 juillet 2021 au Village Vacances de Bellebouche avec un concert de clôture à 18h. Il y aura une alternance entre travail en pupitre, travail d'orchestre, mais aussi instants de détente, des visites à la découverte d'un territoire. Parallèlement à l'enseignement, nous organiserons une série de concerts itinérants de tous genres (par exemple le 21 à 19h à Palluau-sur-Indre, le 22 à 10h répétition publique sur le marché de Mézières en Brenne).

Quels sont les tarifs ?

Pour les stagiaires mineurs et jeunes (de 18 à 25 ans révolus) 440€ en pension complète 8 jours, pour les stagiaires majeurs 400€ en demi-pension (seul le repas du midi est compris) ou 600€ en pension complète 8 jours. Une remise est accordée pour les fratries : le plus jeune bénéficie d'un tarif réduit à 400€ (pension complète 8 jours). Les demandes d'inscription se font avant le 30 mai 2021. Alors, si vous êtes intéressés, complétez dès maintenant votre bulletin d'inscription en ligne !



Festival, sponsors, hébergement... Quelles sont les nouveautés ?

L'Académie s'ouvrira en pension complète pour les élèves majeurs afin de renforcer la cohésion du groupe et permettre la formation de duo, trio, quartet, quintet. Nous souhaitons aussi lancer un festival avec le concert d'Allan Adoté et ses 10 musiciens qui revisiteront le répertoire de James Brown à travers un show grandiose qui compile tous les plus grands succès de l'artiste... un concert pour lequel nous recherchons encore des sponsors, à bon entendre !

